



ちゅういっぷ通信

2023年 11月 第4号



気持ちの良い秋晴れの下、のびのびと身体を動かすことを楽しんでいる子ども達。ますます秋の深まりを感じているこの頃です。友達との関わりも増えごっこ遊びを中心に仲良く過ごしています。朝夕の寒暖差が激しいため、衣服など調節しながら体調管理に気を付けて過ごしていきたいと思います。



初めての運動会



先日はお忙しい中運動会にご参加頂きありがとうございました。初めての運動会でいつもの雰囲気と異なり緊張している姿も見られましたが最後まで頑張っている姿に感動しました。毎日保護者の方々ともやり取りさせて頂いている連絡ノートからの嬉しいメッセージを抜粋して紹介させていただきます。

- ・初めての運動会で不安もあったが元気に可愛く踊ったり、歩いたりして成長を感じられて嬉しかった。
- ・運動会前も運動会後も「パイナポー♪」とポンポンを持ちノリノリで踊っています。
- ・たくさんの人の中でちゃんと踊れるか不安でしたがノリノリで踊っていたので良かったです。
- ・初めての運動会とても可愛く楽しくダンスをしていて感動しました。来年も楽しみです。

今後子ども達の頑張る姿などの成長を見守りながら楽しい保育を行っていききたいと思います。



みんなでお芋掘りごっこ



先日お部屋でさつまいもを作りお芋掘りごっこを行いました。お芋は封筒に子ども達が新聞紙を丸め形を作り、紫色の絵の具を塗り作りました。お芋掘りの前に【ばけこちゃんのいもほり】のお話を読むと「いっぱい繋がってる！」や「お芋大きい」と友達同士で会話が弾んでいました。ビニールプールの中にお芋を新聞紙を土に見立ててツルを引っ張りいざお芋掘りへ！事前に練習した「うんとこしょ、どっこいしょ♪」の掛け声に合わせて引っ張りお芋が取れると「やったー！おっかいね！」と目をキラキラさせて教えてくれた子ども達でした。



おねがい

☆クリスマス会の衣装について

- ・白のロンT ・ブラウス・ワイシャツ・トレーナー
- ・黒のスボン・スパッツ
- ・白の靴下

上記3点を **11月13日(月)**までに持たせてください。
遊戯で使用する物がある場合には後日お知らせ致します。